

“El fin del mundo”

\*BEEP\* BEEP \* BE-\*

\*PANG\* una mano le dio a la alarma.

“¡UGH MALDITA SEA! Exclamó Adriel apestado de la vida. ¡TENGO QUE IR A TRABAJAR EN ESE TRABAJO DE MIERDA! ¡MI JEFA SUIL ME CAE TAN MAL! AHHHHH!; VOY A RENUNCIAR NADIE ME MANDA A TRABAJAR EN MCDONALDS SOLO PORQUE NINGÚN OTRO LUGAR ME ACEPTE, AUNQUE TENGO UN BACHILLERATO EN PROGRAMACIÓN, PERO DESPUÉS VINO LA MALDITA INTELIGENCIA ARTIFICIAL Y MI COMPAÑÍA PENSÓ QUE ERA UNA BUENA IDEA BOTARME SOLO PARA AHORRARSE CHAVOS Y QUE EL “CEO” SE COMPRE UN NUEVO BOTE! ¡ES MAS, AHORA LA COMPAÑÍA ESTÁ TENIENDO PROBLEMAS CON SU SITIO WEB, BUENO QUIEN LES MANDA A BOTAR TODA SU MANO DE OBRA!”

“¿Sabes qué? Mejor me convierto en YouTuber, eso paga más, pero hoy va a ser mi último día en ese maldito lugar.”

\*UUUUUUU UUUUUU\* sonaron las sirenas a la distancia.

“¿Por qué las sirenas de emergencia están sonando? Preguntó Adriel”

“¡CORRAN, CORRAN ES EL FIN DEL MUNDO!” exclamó un hombre en la calle.

“¿Qué está pasando?” Preguntó Adreil. Déjame salir afuera- “¡DIOS MÍO QUÉ ES ESO!”

Adriel miró al cielo y lo único que podía ver era un ojo y su piel áspera rodeándola había misiles y bombas tirados a la misma criatura, pero sus pestañas lo bloquearon como si nada.

“¿Así es como muero?” Se preguntó Adriel. “¡PERATE DÉJAME CONFESARME ANTES QUE MUERA, NO VOY A IR PAL INFIERNO YA MI VIDA HA SIDO UNA!”

Adriel se fue corriendo hacia la iglesia; la catedral era blanca y grande. El padre estaba reflexionando en el altar donde había una estatua de María aguantando al niño Jesús.

El padre escuchó la puerta de la iglesia abrirse, vió Adriel entrar y lo saludó. “Ah que bueno verte Adriel, no te he visto en 2 meses, ¿cómo has estado?”

“Mal,” Adreil dijo con desesperación y cansancio por correr. “Todo está mal, estoy bien asustado, ¿está bien si me confieso padre?”

“Si está bien, te puedes confesar, ¿pero que te asusta Adriel?” Dijo el padre un poco preocupado.

“Te digo después de mi confesión.”

“Está bien, ¿cuáles son tus pecados?”

“Maldecir el nombre de Dios, actos impuros, pensamientos impuros, he mentido, no honré a mi padre y madre, no pude ir a la iglesia ayer, y creo que eso es todo.”

“En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, Amén. El Señor esté en tu corazón para que te puedas arrepentir y confesar humildemente tus pecados. Tus pecados han sido perdonados ve y no peques más.”

“Gracias Padre” dijo Adriel. “Yo estoy asustado por lo que está afuera, ¿acaso has visto la criatura afuera? ¿De casualidad sabes lo que es?”

“Mahak a venido a comerse el mundo.” Dijo un científico ahí, sentado rogándole a dios.

“¿Mahak?” Preguntó Adriel.

“Es un ser hambriento que come mundos en donde hay mucha vida.” Dijo el científico.

“¿Cómo sabes todo esto?” Preguntó Adriel.

“He estado estudiando toda mi vida a Mahak, todos los seres vivos en este planeta van a morir y los que sobrevivan cuando seamos masticados en la boca de esta criatura, van a pasar tiempos extremadamente difíciles en el estómago de Mahak.” Dijo el científico.

“¿Quién creó a Mahak?”

“El ser humano.”

“¿Qué?”

“Miles de años atrás, había una civilización tan avanzada que quisieron conquistar la galaxia, para hacer eso crearon a Mahak, pero Mahak tenía hambre y empezó a comerse la civilización, en un último esfuerzo para salvar el mundo, enviaron Mahak a un hoyo negro, esperando que lo mataría, sin embargo, Mahak no está muerto, está aquí y nos va a comer.”

“¿Hay una manera de parar a mahak? Preguntó Adriel.”

“No, es inútil, acepta tu destino.”

Adriel salió y vio a Mahak, vio a la gente corriendo, a su izquierda vio una gota de saliva disolver a una madre e hija, no quedaron huesos ni ropa. La saliva luego empezó a disolver el suelo de cemento. Los 3 ojos de mahak reflejaban la luz del sol; tentáculos rojos salieron de su boca. Sus sombras se desprendían encima de los edificios; las nubes partían a su llegada. Había un niño gritando: “MAMI, MAMI ¿DÓNDE TE FUISTES?” Había un loco que parece que pertenecía a un culto glorificando a Mahak: “¿Acaso no es glorioso? Admira la presencia del maravilloso Mahak, oh gran Mahak yo me sacrificaría por ti- una gota de saliva cae encima de su brazo derecho “AAAAAHhhh ARDE ARDEee, MI BRAZO, MI BRAZOoooooo.” Lo único que quedó del mismo era el hueso expuesto que la saliva no pudo tocar.

Adriel en horror miró hacia arriba y vio los dientes en los tentáculos de mahak enterrarse en el suelo causando temblores. La tierra se rompió, lava salió, Adriel por poco se cae en los barrancos recién formados. Luego vino pura oscuridad ya no había sol, lo único que se veía eran las luces de la ciudad iluminado la oscuridad de su nueva realidad, antes de que empezara el último desastre. Los dientes de Mahak trituraban la tierra, masticándola como si fuera chicle, ya Adriel. había muerto, no quedaba nada de él.

Fin